

DÉPART POUR L'EUROPE.—MM. les Docteurs Eugène Trudel, fils, Edwin Turcotte, Elz. Berthelot, J. Coyteux-Prévost, Edouard Painchaud et Paré sont partis, durant le mois dernier, pour l'Europe. MM. Berthelot et Prévost se rendent directement à Dublin, où ils continueront leurs études médicales. M. le Dr. Turcotte a l'intention de suivre les cliniques des hôpitaux de Paris.

Heureux voyage.

MALADIES RÉGNANTES.—Au commencement du mois, la constitution médicale a été caractérisée par l'état catarrhal. Les bronchites ont été fréquentes et les coqueluches assez nombreuses et généralement assez graves.

A présent, la constitution médicale tend à devenir saburrale. Nous observerons sans doute bientôt beaucoup de fièvres gastriques. La petite vérole fait encore des ravages dans cette ville. Vingt à vingt-cinq personnes succombent à cette maladie toutes les semaines.

—:0:—

NAISSANCES.

A St. Laurent, le 16 Avril, la Dame du Dr. J. J. Lecavalier, une fille.
A Hull, P. Q. le 21 mai, la Dame du Dr. F. M. Perras, une fille.

—:0:—

MARIAGES.

—A Notre Dame de Lourdes, le 19 Mai, par le Rév. Messire E. Birs, cure de St. Sulpice, cousin des maries, N. B. Desmar eau, Ecr., M. D., à Delle. Marie-Hélène Jodoin, fille aînée d'Amable Jodoin, fils, Ecr., M. P.

—En cette ville, le 20 mai, Louis Avila Demers, Ecr. M. D. de St. Vincent de Paul, à Delle. Marie Elisa Poupart, fille aînée de Joseph Poupart, Ecr.

—Le 15 mai, à la chapelle St. Louis, Québec, par le Rév. George Fraser, du séminaire de Québec, Pierre Malcolm Guay, Ecr., M. D., de St. Romuald, à Delle Antoinette Roy, de Québec.

—A Ste. Philomène, le 12 mai, par le Rév. M. Godin, Curé du lieu, Norbert Prévost, Ecr., M. D., de St. Isidore, à Delle. Maggie Bannan, seconde fille de M. Mathew Bannan, de Ste. Philomène.

—:0:—

DECS.

—En cette ville, le 20 Mai, à l'âge de 2 ans, 1 mois et 9 jours. Louis-Rémy-Hercule Desrosiers, fils unique et bien-aimé de L. J. P. Desrosiers, Ecr., M. D.

—A Belœil, le 27 mai. J. Bte. Allard, Ecr. M. D. à l'âge de 65 ans et deux mois. Ce respectable praticien avait su acquérir l'estime générale et la confiance de ses concitoyens par le dévouement avec lequel il exerçait sa profession.